

Ich möchte mich für diesen Kurs bedanken.

Es hat mir sehr viel weiter geholfen.

Das ist zwar schade, dass ich die Prüfung am liceo artistico nicht bestanden habe. Doch ich war sehr nahe dran.

Das war knapp! heider zählten die Vornoten nicht.

Es zeigt aber, dass ich auf dem guten Weg bin.

Ich werde die Prüfung am liceo artistico nochmals versuchen.

Das ist sehr praktisch, denn jetzt habe ich auch die Vorbereitung für nach der 3. Sek.

Ich dachte nicht, dass der Kurs so gut läuft.

Die Aufgaben habe ich regelmässig gemacht und hatte auch noch ein wenig Freizeit.

Bei mir lag es im Deutsch. Der Aufsatz hätte besser sein müssen. Wegen einfach kann es scheitern.

Nun kann man nichts mehr ändern.

Es war ein Vergnügen

||